

Brindaron charla sobre Prevención del Suicidio

La Dirección del Registro de Automotores, dependiente de la Corte Suprema de Justicia, llevó a cabo este miércoles una charla de concientización sobre la importancia del apoyo emocional laboral en la prevención del suicidio. La actividad estuvo dirigida a funcionarios representantes de los distintos departamentos de la Institución con el objetivo de promover la importancia de mantener y proteger la salud mental.

La charla estuvo a cargo de la psicóloga licenciada Elizabeth Santander, como representante del Departamento de Bienestar del Personal de la Corte Suprema de Justicia.

La actividad contó con la presencia de la directora del Registro de Automotores, abogada Julia Cardozo de Benítez, quien dio las palabras de bienvenida resaltando la importancia del bienestar de los funcionarios de la institución.

Durante el evento se abordaron varios puntos sobre el tema y se instó a los funcionarios a recurrir sin temor junto a especialistas de la salud mental.

